



PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA DEL ECUADOR

Oficio Nro. PR-SGPR-2014-6746-O

Quito, D.M., 03 de diciembre de 2014

Doctor
Mauricio Rodas
Alcalde de Quito
Quito, D.M.



Señor Alcalde,

Agradezco la comunicación remitida al señor Presidente de la República, Economista Rafael Correa Delgado, en la que da a conocer su propuesta para financiar el déficit en el presupuesto para la construcción del Metro de Quito, ocasionado por las diferencias entre el valor referencial y las ofertas presentadas.

Como es de su conocimiento y de la ciudadanía, el Gobierno Nacional ha comprometido su apoyo con este proyecto que consideramos fundamental para la Capital y sus habitantes, compromiso que aprovecho la presente para ratificarlo. También reiteramos la voluntad de apoyar toda iniciativa que vaya en beneficio de la ciudadanía.

Con relación a la propuesta contenida en el su oficio No. A-0003 del 27 de noviembre de 2014, me permito realizar las siguientes observaciones, con miras a buscar una vía de solución para el financiamiento de este proyecto:

- Su propuesta se resume en que el Estado Central asuma la mayoría del déficit presentado entre el valor referencial y las ofertas presentadas para la construcción del Metro, déficit que oscila entre USD 490,2 y USD 852,1 millones, y también los reajustes de precios que pudieran presentarse durante la ejecución del proyecto.
- Con relación al traspaso del 23.86% de acciones de la Empresa Eléctrica Quito S.A. (EEQ) al Gobierno Nacional *"con un valor del mercado de US\$ 265 millones"*, los cuales serían invertidos como aporte del Municipio en el proyecto, me permito comentar que el valor en libros que registran dichas acciones es de USD 44.1 millones que, sumados a otras cuentas patrimoniales del Municipio en la EEQ, alcanzarían un total aproximado de USD 156.2 millones, valor inferior al estimado por el Municipio. Sin perjuicio de esta valoración, el monto de dicho traspaso debe ser acreditado al aporte original que hará el Gobierno al proyecto de obra, por mandato de la Ley del Régimen del Sector Eléctrico que acaba de aprobar la Asamblea Nacional.
- Por otra parte, se plantea una disminución de USD 112,7 millones por concepto de optimización de recursos en la obra civil, cuyo impacto fluctúa entre el 5.7 y 7 por ciento del valor de las ofertas, sin que esto impacte sustancialmente en el financiamiento del déficit presentado por el proyecto.

La propuesta no incluye nuevos aportes económicos por parte del Municipio, responsable de la ejecución de esta obra, y busca que el Gobierno Nacional aporte entre 377 y 852 millones adicionales a los 750 millones ya comprometidos, sin considerar posibles reajustes, que también serían cubiertos por el Gobierno.



PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA DEL ECUADOR

Oficio Nro. PR-SGPR-2014-6746-O

Quito, D.M., 03 de diciembre de 2014

Es importante conocer la información detallada sobre las ofertas presentadas para la construcción del Metro. El Gobierno Nacional debe precautelar el correcto uso del dinero de todos los ecuatorianos, motivo por el cual no sería responsable asumir compromisos sin información oportuna, suficiente y definitiva.

Una vez más ratificamos el compromiso del Gobierno Nacional con la ciudad y el aporte de 750 millones asignados para la ejecución de este proyecto de vital importancia. Ratificamos nuestra voluntad de continuar el diálogo en busca de las mejores soluciones por el bien de Quito y el País.

Con sentimientos de consideración, me despido de Usted.

Atentamente,

DIOS, PATRIA Y LIBERTAD

Sr. Omar Antonio Simon Campaña
SECRETARIO GENERAL

ss

QUITO

ALCALDÍA
SECRETARÍA

Dic. 03-2014